



Carnicer será la voz en Europa de las profesiones

MADRID. El zaragozano Carlos Carnicer, presidente de Unión Profesional y vicepresidente de la Unión Mundial de Profesiones Liberales, ha sido elegido vicepresidente del Consejo Europeo de Profesiones Liberales (Ceplis), entidad que representa al sector en el contexto europeo. Esta elección "da a España un lugar privilegiado desde el que trasladar a Europa la voz de las profesiones españolas, a la vez que refuerza nuestra presencia e influencia en Bruselas", afirmó Carnicer, quien preside el Consejo General de la Abogacía Española.